

ドメーヌ・ラフォレの Beaujolais Nouveau

栽培奮闘記

2023年



No. 23-3
ESPOA

Nous pensons commencer les vendanges le Jeudi 7 ou vendredi 8 Septembre, notre équipe de vendangeurs est complète.

収穫開始は、9月7日(木)か8日(金)を予定していて、収穫チームも完成したよ！

La Famille Laforest

皆さん、いかがお過ごしでしょうか？
8月はこれまでかなり涼しかったのですが、ここ数日は、午後には雷雨を伴う非常に暑い天気となりました。現在は気温が高く少し雨も降ったので、ブドウの成熟は順調に進んでいます。ヴェレゾンはかなり進み、ブドウはすでによく色付き、ますます甘みを増しています。このように、現在ブドウの樹は元気に育っています。
収穫開始は、9月7日(木)もしくは8日(金)を予定していて、収穫チームも完成しました。8月はかなり落ち着いていたので、私たちは家族と一緒に数日間休暇を取りました。私たちの次の仕事は、ブドウの樹の成熟度をチェックし正確な収穫日を決定することで、それからタンクなどの醸造設備を準備する予定です。

